



# Fuetsu News

## IIDA FUETSU High School

2025.12.1

飯田風越高校 広報係  
令和7年度 No.6

### 秋季クラスマッチ (10/2~3)

晴天のもと、2日間にわたり開催されました。男子はサッカーとバレーボール、女子はバドミントンと卓球に参加しました。クラスが一致団結し、クラスメイトを応援する声が校内に響きました。

【総合順位】

優勝：2年3組 2位：2年5組  
3位：3年1組・3年5組

【種目別】

男子 サッカー優勝：3年3組  
バレーボール優勝：3年5組  
女子 バドミントン優勝：3年1組  
卓球優勝：2年5組



### 2学年探究中間報告会 (10/24)

7月まで全員で行っていた地域活性化に関するプレ探究を発展させ、9月からはテーマ毎、班に分かれ本探究が始まっています。

今回は中間報告として、アンケートや文献調査の結果等をポスター形式で報告しました。ここで出された感想や意見を参考にしながら、1月の発表会に向けてさらに探究を深めていきます。



### 1学年大学見学 (11/10)

5つのコースに分かれ、県内外の大学を訪問しました。現地では、学部や学科の説明だけでなく、模擬授業を受けたり、現役の大学生にキャンパス内を案内してもらったりしました。自分の進路について考えを深める良い時間となりました。



### 風越高校の

今を発信



<https://www.naganoc.ed.jp/fuetsuhs/>

<https://www.naganoc.ed.jp/fuetsuhs/posts/>

<https://fuetsuhs-reunion.com/>

飯田風越高校HP 校長ブログ 同窓会HP



### 授業公開 (10/29-30)

中学生・本校保護者・地域住民の方等、合計158名の方にお越しいただき、授業の様子を見ていたいただきました。

中学生からは

「高校の授業や雰囲気を知ることができ、進路選択の参考になった」という感想を多く頂きました。



本校では例年4月と10月に【授業公開】を、7月末に【中学生体験入学】を行っています。ぜひお越しいただき、本校の様子を知っていただければ幸いです。

### 2学年修学旅行 (11/6~8)

【1日目】

広島の平和記念公園で平和学習を行いました。

生徒からは「被爆者の写真や残された服を見てとても心が痛くなった。このような過ちを後世の人にして欲しくない、また、してはならないという思いを改めて強くしました」等の感想がありました。



【2日目】

神戸に移動し、メモリアルパークへ行きました。阪神淡路大震災について説明受け、黙とうを捧げました。「今はとても発展している街並みも、30年位前は壊滅状態だったことを考えると、ここまで復興してきた人の頑張りはすごいと感じました」等の感想がありました。その後、神戸や大阪でグループ別に見学しました。



【3日目】

最終日は、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。友人とアトラクションを楽しんだり、家族や後輩へお土産を買ったりと、各自が時間いっぱい楽しみ帰路につきました。



### お知らせ (今後の行事)

- 読書週間&読書会 (12月8-12日)
- 英語スピーチコンテスト (12月12日)
- 第3回FUETSU文化・スポーツ教室 (12月13日)
- 1, 2年 職業学習 (12月18日)
- 保護者懇談会 (12月19-25日)
- 年末年始休業 (12月26日-1月5日)